

ABSTRAK

M. PARHAN SYAHPUTRA, NPM : 71180213001, JUDUL : PENGARUH SIHIR TERHADAP AKIDAH MUSLIM DALAM TAFSIR AL-MISHBAH KARYA MUHAMMAD QURAIISH SIHAB.

Sihir dalam paradigma masa kini telah memunculkan ambiguitas, disatu sisi dipandang sebagai sebuah trik ataupun tipuan karena disamakan dengan sulap akan tetapi dipihak lain menurut sudut pandang agama sihir adalah dimensi kesyirikan yang akan merusak aqidah. Oleh karenanya realitas ini harus diselesaikan, dimurnikan supaya tidak subhat atau tercampur antara sihir dengan sulap. Berkaitan dengan tema sihir tersebut, penulis mencoba melihat secara lebih dekat melalui tafsir al mishbah karya muhammad quraish sihab .

Maslaah dalam penelitian ini adalah Bagaimana konsep sihir di dalam Islam berdasarkan konteks Al-Qur'an. Bagaimana analisis penafsiran ayat-ayat Al-quran tentang sihir dalam keimanan seorang muslim. Bagaimana pengaruh sihir terhadap akidah muslim menurut tafsir Al-Misbah. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dalam bentuk penelitian literature.

Hasil penelitian ini menunjukkan Konsep sihir di dalam Islam berdasarkan konteks Al-Qur'an menjelaskan bahwa Sihir perbuatan yang aneh atau ajaib (gaib) yang tidak dikenal menurut kebiasaan diluar dugaan manusia. Sihir memperlihatkan hal-hal yang menakjubkan atau luar biasa, namun bukan seperti halnya mukjizat, juga bukan keramat. Kemampuan sihir bisa lewat perkataan, perbuatan, azimat, sumpah dan lain-lain yang diperlihatkan oleh tukang sihir dari. Analisis penafsiran ayat-ayat Al-quran tentang sihir dalam keimanan seorang muslim sebagaimana dalam surat Al-Baqarah ayat 102, Yusuf ayat 77 dan ayat 81-82 serta Thaha 67-69 memberikan penafsiran bahwa sihir sebagaimana zaman Nabi Sulaiman dan Nabi Isa adalah merupakan tipu daya dan perbuatan syetan. Pengaruh sihir terhadap akidah muslim menurut tafsir Al-Misbah menyatakan bahwa sihir merupakan perbuatan syirik yaitu perbuatan yang mengikut sertakan kekuatan di luar kekuatan Allah SWT. Maka menurut Quraish Shihab dalam Tafsir Al-Misbah di beberapa surat dan ayat mempercayai sihir dan melakukan perbuatan sihir merupakan perbuatan syirik yang dapat merusak keimanan seseorang.

Kata Kunci : Sihir, Akidah Muslim dan Tafsir al-Misbah